

BSI

Sicherheitstag zu Cyber-Kriminalität

[03.06.2013] Das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) lädt Mitte Juni interessierte Vertreter von Unternehmen und Behörden zum zweiten Cyber-Sicherheitstag nach Darmstadt ein.

Die zunehmende Nutzung von Smartphones und anderen mobilen Geräten im geschäftlichen und behördlichen Umfeld bringen für die Organisationen ebenso wie für die Anwender eine Reihe von Vorteilen mit sich, führen jedoch auch zu großen Herausforderungen für die IT- und Informationssicherheit. Über die verschiedenen Chancen und Risiken der mobilen Kommunikation sowie über Best Practices und konkrete Anwendungsszenarien können sich Interessenten im Rahmen des zweiten Cyber-Sicherheitstages informieren. Diesen richtet das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) am 19. Juni 2013 in den Räumlichkeiten des Fraunhofer Instituts für Sichere Informationstechnologie (SIT) in Darmstadt aus.

(CS)

Weitere Informationen

Stichwörter: IT-Sicherheit, Cyber-Kriminalität, Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI), Veranstaltung